



令和4年度 第5回 学校運営協議会を開催しました

2月3日（金）大洲中学校地域開放室にて第5回学校運営協議会を開催しました。

今回の協議会では、学校評価アンケートの結果をもとに学校関係者評価をしていただき、今年度一年間のまとめをしました。その後、令和5年度学校経営方針案を承認していただきました。

◆学校関係者評価（一部抜粋）

○確かな学力 【3.9】（5段階評価の平均 以下同）

- ・全国学力学習状況調査の結果で全国平均を上回る成績だったのは、生徒たちの努力と先生方の熱心な指導の賜物である。
- ・授業参観で先生方の授業は分かりやすく、タブレットやモニターを活用して見やすかった。
- ・タブレット端末等の体制は整ったので、活用の結果は今後に期待をしている。

○豊かな心 【4.4】

- ・「クリーン・グリーン・マイタウン」清掃活動で責任と地域の一員の自覚が感じられた。
- ・誰とでも優しく関わる気持ちと責任感を持って取り組むのアンケート評価が特に高い。
- ・生徒たちは、とても一生懸命で、挨拶もきちんとしてくれる。

○健やかな体 【3.5】

- ・コロナウイルスの感染者が少なかったのは、意識の高さの結果だと考えられる。
- ・規則正しい生活習慣は、ゲームやスマホ依存が増えているので、学校と家庭の協力が更に必要である。
- ・体力低下が懸念される。体力の向上は、是非来年度の重点課題にしてもらいたい。

○信頼される学校 【4.5】

- ・「大洲中学校に入学させてよかった」の項目では、今までで最も高い評価が得られていることは、とても素晴らしい。
- ・多くの面で保護者、地域社会との連携を感じることができ、また、ジェンダーレス制服導入等、学校の積極性を感じることができ良かった。



◆学校へのご意見（一部抜粋）

- ・何と言っても学校は地域社会の心の核であり、城であります。人間形成の基本を学ぶ大切な集積空間です。我々地域の住民も学校運営協議会、地域学校協働本部を通して学校と協力連携し、この地域で学び成長していく児童、生徒の良き心のふるさとなるように最大限に努力しましょう。（DX時代こそ心豊かに。）

- ・「通学路の安全に関する意見書」について、R4.6.3 付の教育委員会の「報告」では、まるで他人事のような内容で委員会が重要案件として受け止めているようには思えません。R4.9.9 付の意見書に対する回答はどうなっているのでしょうか。信号機設置のルール（@150m）があるのであれば、既存の信号機を含め地域学校協働本部、当該自治会を含めて、生徒通学用横断歩道・信号機の設置を最優先に検討願いたい。（例えば、前後の既存の信号機の内重要でないと思われる方を撤去する。）今の運転事情からすると信号機でないとも車は止まってくれません。
- ・カバンを手持ち式からリュック式に変更され、ジャージも生徒達のアンケート結果で変更され、今季からはジェンダーレス制服への変更と生徒・家庭の目線に立ち積極的なチャレンジだと思えます。校長先生、教頭先生のリーダーシップを来季も期待しています。
- ・生徒達の 20%が「授業がわかりにくい」と答えているのは大きな問題だと思えます。生徒自身の問題もあるという事は数字に出ていますが、授業に満足していない生徒がクラスの 1/4 もいるという事であれば授業の仕方も考慮する必要があるのかもしれない。
- ・わからないことを自ら調べることや色々なことに興味を持って学習に取り組むよう指導されることは大変難しいと思えますが、主体的に学習に取り組む態度の改善に向けて具体的に何をするのかを明確にして取り組んで頂けたらと思えます。
- ・まだまだ終わりが見えないコロナ禍の中、先生も生徒も今まで経験した事がない困難に立ち向かっているかと思えますが、現状実施されている具体的な方策が成果を上げてきておりますので、現状通りの方策で、先生方の真摯な姿を生徒たちに見せていただきたいと願います。
- ・スマホへの依存は SNS でのやり取り等、プラスにもマイナスにもなるので、スマホの使い方の指導をお願いします。いじめをなくす事は難しいが、これからもずっと続く課題ですので、無い事を願います。
- ・大洲中の先生は、生徒に良く指導してくれていると思えます。ありがとうございます。
- ・学校行事（卒業式、入学式、体育祭、文化祭等）への出席が早期に実現されることを願っております。
- ・コロナのために体育祭、鶴翔祭、入学式、卒業式等、生徒の力を大いに見ることができない行事が見られず、大変残念でした。それ故、生徒たちが頑張っている姿を見ることができたのは、授業参観でした。温かい雰囲気でのよい授業でした。
- ・火曜と木曜の朝、校門に立って生徒さんとあいさつするととっても元気な声が返ってくるので気持ちよかったです。大洲中の生徒さんは、優しくて礼儀正しい生徒さんです。
- ・この一年もコロナ禍で多々制限があった中でも、学習活動や親が参観できる機会を作っていたいただき、大変ありがたく思っています。今年度、卒業していく生徒たちは、入学した時からコロナ禍でした。その影響で、マスクが当たり前、大きな声を出さない、騒がない等の制約もあり、何か喜ばしい時でさえ声が出せず静かにしていました。今後のコロナの様子にもよりますが、賑やかで中学生らしい生活に徐々に戻れるようにも働きかけていただけたらと思えます。この 1 年もありがとうございました。

令和 4 年度 市川市立大洲中学校 学校運営協議会委員 ◎会長 ○副会長

氏 名	所 属
高木 徹郎 委員	大洲自治会 会長
荒井 守孝 委員	市川南自治会 副会長
安東 俊明 委員	新田四丁目自治会 会長
河合 正昭 委員	市川市立大洲中学校ブロックコミュニティクラブ委員長
○武井 清健 委員	元市川市立大洲中学校ブロック少年健全育成連絡協議会 会長
佐伯 康治 委員	北越コーポレーション株式会社関東工場事務部 部長
道口雄一郎 委員	元市川市立大洲中学校学校評議員 元市川市立大洲中学校 PTA 会長
緑川 友絵 委員	市川市立大洲中学校 P T A 会長
北島 泰信 委員	市川南・大洲地区民生委員児童委員協議会会長 地域学校協働活動推進員
◎石橋 行雄 委員	元公立小学校 校長 元市川市立大洲中学校学校評議員
稲川 一男	市川市立大洲中学校 校長
芳賀 竜二	市川市立大洲中学校 教頭

今年度 1 年間、また、任期の 2 年間、大洲中学校運営協議会にご尽力いただきましたことに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。